



ACUERDO DE JÚBILO POR LA CANONIZACIÓN DEL DR. JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ

La Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), como institución de educación superior de la Compañía de Jesús, se une en celebración junto a la iglesia católica venezolana, recibiendo con sumo gozo la noticia de la aprobación, por parte del Papa Francisco, de los votos favorables para la Canonización del Beato José Gregorio Hernández Cisneros, insigne médico, científico y venezolano ejemplar.

La UCAB, fiel a su misión de formar profesionales íntegros y comprometidos con el país, celebra la elevación a los altares de este hombre de fe y ciencia, cuya obra y milagros trascienden fronteras y generaciones. El médico de los pobres, a través de una vida ejemplar, espíritu de servicio y profunda fe, se funde, hoy más que nunca, en unidad con los valores ignacianos que guían nuestra labor como universidad.

En momentos donde Venezuela continúa marcada por una crisis profunda, esta grata noticia nos reúne como pueblo de fe, alrededor de nuestro Santo Dr. José Gregorio Hernández, para recordarnos que en comunión podemos alcanzar el país que todos soñamos.

Animamos a toda nuestra comunidad a vivir con profunda alegría la canonización del Dr. José Gregorio Hernández, unidos en celebración y acción de gracias por el primer Santo de Venezuela.

Que el amor, la excelencia, la integridad en lo académico, científico y espiritual de San José Gregorio Hernández, se convierta en un faro de luz que ilumine los pasos de toda nuestra comunidad universitaria.

Aprobado por el Consejo Universitario en su sesión del 25 de febrero de 2025

R.P. Arturo Peraza Celis, s.j.

Rector

Magaly Vásquez González

Secretaria

www.ucab.edu.ve

 @enlaUCAB  /enlaUCAB  @enlaUCAB

